
不動産ビジネスの経営戦略 第３回 

 （社）全国宅地建物取引業協会連合会 山村賢司氏 

Ｑ＆Ａ 

以下のような質問が寄せられました。 

１．業界の今後の見通し・成長の可能性について教えて下さい。 

２．今後の業法の改正・あるいは新法制定の動きはありますか？ 

３．レインズのシステムは、今後どのように変わる可能性がありますか？ 

４．賃貸物件が７割も余っているのに、不要になったり古くなった建物は壊さ

ないのですか？ 

５．留学生を積極採用している会社を教えて下さい。 

 

山村氏に代わり、担当からお答えします。 

１．講演の中で、触れられたと思います。 

２． 必要に応じて改正されていきますが、早急に改正される動きは今のところ

ないようです。 
３． システムは、ニーズに応じて変わっていくでしょう。 
４． 建物の取り壊しは、所有者の意向次第ですが、賃借人がいる場合には立ち退き

が完了しないと、建物を取り壊せないので、簡単にはいきません。 
５． 自力で探して下さい。山村氏に対する質問としては適切ではありません。 
 
そのほか、関東大地震はいつ頃起こると予想されますか、など、地震に関する質問が

ありました。地震に関しては、クルゾーのホームページを見て下さい。 
 
以上 
 


